

## Detonará exportaciones sector automotor (Reforma 01/04/13)

Detonará exportaciones sector automotor (Reforma 01/04/13) Por Notimex Cd. de México México (01 abril 2013).- El sector de las exportaciones de mayor crecimiento en México es el de vehículos y equipo de transporte, lo que refleja la alta competitividad del País en la producción de automóviles, seguido por el de maquinaria industrial, y la industria electrónica, destacó el análisis Global Connections de HSBC. "Se estima que las exportaciones de vehículos y equipos de transporte a Asia crezcan a un promedio anual de 12 por ciento para los siguientes dos años, con destinos principalmente a China, India, Indonesia y Corea de Sur. Esta misma tendencia se espera para las exportaciones al Medio Oriente y Norte de África", añadió. HSBC indicó que el crecimiento de las exportaciones de productos manufacturados, también provocará un crecimiento en las importaciones de bienes intermedios que son necesarios para la producción de estas exportaciones, asimismo se incrementarán las importaciones de componentes, maquinaria y equipo con tasas de crecimiento hasta del 25 por ciento en el mediano plazo. Por otra parte, sostuvo que si bien el crecimiento y desempeño de las exportaciones mexicanas están estrechamente ligados con la demanda estadounidense, esta dependencia se irá debilitando en la medida que continúe la diversificación del comercio de México con otras economías sobre todo las emergentes de rápido crecimiento, principalmente de Asia. De acuerdo con el HSBC Global Connections Report México, el PIB mexicano podría crecer un 3.2 por ciento este año, mientras que las exportaciones -por ejemplo de mercancías- se incrementarán de 6.2 en 2012 a 10 por ciento en 2014. Resaltó que el año pasado, casi el 80 por ciento de las exportaciones tuvieron como destino Estados Unidos, y otro 3 por ciento Canadá, por lo que si bien la importancia de Norteamérica está destinada a bajar en el mediano plazo, aun así representará el 70 por ciento de las exportaciones de México para el 2030. El estudio de HSBC mostró sin embargo que las exportaciones mexicanas a los países BRICs (Brasil, Rusia, India y China) se incrementarán considerablemente y para el 2030 se espera que un 5 por ciento de las exportaciones se destinen a China, luego de que en la actualidad están en menos de un 2 por ciento. Asimismo, la participación de las exportaciones a Brasil se duplicará a un 3.5 por ciento, mientras que las ventas a India podrían crecer significativamente y convertir a este país en uno de los cinco principales destinos de las exportaciones mexicanas. HSBC destacó que estos nuevos corredores de comercio representan grandes oportunidades de negocio para los empresarios mexicanos que busquen colocar sus productos de calidad en novedosos mercados internacionales, cuya demanda va en aumento principalmente en las economías emergentes. En Benchmark, Jorge A. Meléndez habla sobre: Gran Prix Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo